

花いっぱい運動

みんなできれいな公園にしようね

6月8日（日）、令和7年度花いっぱい運動・花壇の花苗植えが行われました。

各工区の公園には自治会会員の他、子供会・育成会も参加し、訪れて気持ちの良い公園にしようと、土おこしから始めて、四工区合わせて880本の花苗を植えました。

一工区公園が一番花壇が広いので、全体の約半数、450本を植えました。花植えのあとはみんなでラジオ体操をしておしまいとなりました。

三工区公園は花壇がないため、以前はプランターに植えていましたが、水やりが大変なことと、現在グラウンドゴルフで使われているので、三工区さん

にはニューシビックセンターの花壇の花植えをお願いしました。センターの花壇も花で飾られ、とてもきれいになりました。

これからも公園を汚さないようにきれいに使い、みんなが訪れたときに清々しい気持ちになれるニュータウンにしていきたいと思います。



シビックセンターは三工区で植えました



二工区公園 きれいに咲いててね



花壇の大きな一工区公園



三工区公園みんなで集まって



一工区 ラジオ体操して終了

●自治会研修旅行
募集は終了しました
令和7年7月12日（土）
参加者は
シビックセンター8時10分
JA前8時20分集合です

◆「グラウンドゴルフ」交流会大いに盛り上がる

文化体育部

寺尾キヨ子さん 1プレイでホールインワン2回のナイスショット!

6月22日(日)快適な天気の中、滝沢ニュータウン三工区公園に32名の自治会会員が参加してグラウンドゴルフ交流会が開催されました。

最初に遠藤信雄自治会長より「地域住民のつながりの推進のため、子どもから高齢者まで楽しめるグラウンド・ゴルフ交流会をみんなで作り上げていきましょう。また来年は滝沢ニュータウン自治会発足50周年記念祭典が開催されます。1人でも多くの皆さんが自治会の諸行事に参加し、まわりの会員にも参加を呼びかけ祭典を盛り上げていきましょう。」との挨拶がありました。



競技は、参加者8チームに分かれ、時折珍プレイも見られ、和気あいあい楽しく行われました。結果、1位はホールインワン2回の寺尾キヨ子さん。2位は生平幸男さん。ナイスプレイに感動された遠藤自治会長から上位2名に「スーパースペシャルドリンク賞」が贈呈されました。

最後に今回の交流会の開催に向けて終始お世話いただいた「滝沢ニュータウングラウンドゴルフ同好会」の皆さんに参加者全員で感謝し、無事終了しました。

▼ごみ集積所巡回を行う 環境衛生部

環境衛生部では、6月7日にニュータウン内のごみ集積所25カ所の巡回を行いました。見回りながら、できるところのネット補修なども行いました。なかには収集できないごみなどの違反ごみも見られました。市役所から配布されているごみカレンダーをご覧になり、ごみを出していただけるようお願いいたします。ペットボトルは蓋やラベルの付いたもの、あまりにも汚れているものは収集しませんので、処理して出してくださいようお願いいたします。

◆第2回役員会

自治会の第2回役員会が6月14日に行われました。各専門部や五十周年実行委員会の報告がされました。会議では、研修旅行、グラウンドゴルフ交流会などの進行状況が話され、五十周年実行委員会への要望も出されました。

●市民体グラウンドゴルフ競技8位

6月8日(日)総合運動公園で第38回滝沢市市民体育祭グラウンドゴルフ競技が行われました。

滝沢ニュータウンからはA、B2チームが参加し、全28チーム中8位、18位という成績を収めました。



来年は自治会創立五十周年

五十周年実行委員会結成

来年は自治会創立五十周年となりますが、6月7日、実行委員会が結成され、実行委員長に遠藤文敬氏などを決めました。

これまでの五十周年企画委員会の論議を受けて①記念事業②記念誌作成③記念式典と祝賀会などを行っていく予定です。順次進行状況を載せていきますので皆さんと一緒に盛り上げていきましょう。

★皆さんの所に昔の自治会の資料や写真がありましたらご提供をお願いします。ご連絡は実行委員・遠藤あるいは高屋まで。

短信

●一工区
グラウンドゴルフ大会

一工区では独自で年3回親睦のグラウンドゴルフ大会を行っています。今年度第1回目の大会が6月15日に一工区公園で行われ、一〇数人の参加者が交流し、楽しみました。

●いきいき輪投げスカット
いきいきサロンでは6月19日輪投げ・スカットボール大会を行いました。
あなたもいきいきサロンにご参加を。



●訂正

総会文書で一工区子供会育成会会長の名前が間違っていました。正しくは伊藤謠子さんです

◆これからの予定

7月9日 13時
ニューシビックセンター
五十周年実行委員会
7月12日
自治会研修旅行